

Badminton



Rétrospective Badminton:

Création du club en mars 1999 : à l'origine Club Education Nationale : Fabrice Binon et Sophie Planque à l'origine du projet. Fabrice Binon, président de 1999 à 2001 Animation pour les 20 ans de l'ALC pour se faire connaître

Septembre 1999 : début de la saison avec une vingtaine d'adhérents au gymnase Bessière sur deux créneaux (terrains non tracés)

Novembre 1999 : traçage des terrains

Inscription d'une équipe en Interclub loisirs qui terminera à une honorable 3ème place

Titre champion de France Militaire : Hervé Béréziat 2004

Accueil du challenge jeune Côte d'or

Ecole de badminton labellisée depuis 2010

2016 : première édition du tournoi de double « Longvic au bad »

Emmanuel Clémence, président de 2001 à 2007

Premier tournoi de Noël en décembre 2001

Frabrice Binon, président de 2007 à 2008

Chistine Couchoux, présidente depuis 2008 reçoit la médaille des sports de la ville en 2014 Accession Equipe 1 Interclub en Régionale 2 en 2016/2017

Actuellement:

Saison 2018-2019 : quatre équipes d'interclubs, une école de badminton labellisée par la fédération, cinq créneaux dans la semaine :

Un créneau « jeunes » avec entrainement dirigé

Un créneau « adultes » loisirs avec entrainement dirigé

Un créneau « adultes » compétiteurs avec entrainement dirigé par un entraineur extérieur au club

Accueil d'une manche du Challenge Départemental Jeunes,

Accueil du championnat départemental double,

Organisation d'un tournoi « Long'Vie au Bad » quatrième édition

Organisation de tournois internes dont le fameux « Tournoi des bonnets de Noël »

Un arbitre fédéral accrédité, trois arbitres ligue

Un entraineur AB2J, un entraineur AB1

Une école de badminton labellisée deux étoiles, passage des plumes chaque année 145 licenciés, effectif record

